

Rusia demanda respeto al derecho internacional



Moscú, 12 abr (RHC) El senador ruso Alexei Pushkov aludió a los recientes conflictos internacionales, que demuestran una sistemática destrucción del derecho internacional, sobre todo, en torno a lo ocurrido en Siria.

Al comentar sobre el papel de la ONU en la situación internacional actual, cuando Washington amenaza con atacar a Siria, sin una resolución del Consejo de Seguridad del ente internacional, Pushkov afirmó que la Casa Blanca utiliza ese órgano si responde a sus intereses.

En caso contrario, recordó, actúa como lo hizo en los bombardeos de la Organización del Tratado del Atlántico Norte en Yugoslavia, en marzo de 1999, contra Iraq, en 2003, o con la manipulación de una resolución de la ONU, como ocurrió en Libia, en 2011.

Hay una percepción de que se crea una especie de derecho paralelo, en el cual se ponen en práctica acciones en interés de un limitado de grupo de países en el orbe, en menoscabo de las normas internacionales establecidas, comentó.

Pushkov confirmó que, efectivamente, Estados Unidos sitúa a Rusia como su nuevo enemigo, al responder a una pregunta sobre los pretextos buscados en Occidente, en especial, en Washington, para justificar incrementos de gastos militares.

Para Pushkov, el caso del ex doble agente Serguei Skripal tiene cada vez más interrogantes y aclaró en ese sentido que el reciente veredicto de la Organización para la Prohibición de Armas Químicas (OPAQ) se refiere a la identificación de una sustancia del tipo Novichok.

Los expertos, sin aclarar la procedencia, solo constataron la existencia de esa sustancia, la cual se produce por otros 20 países, algunos de los cuales informaron a la OPAQ que poseen ese preparado, subrayó el senador.

Además, Rusia denuncia la manipulación del caso de Yulia Skripal, la hija del ex coronel de la inteligencia militar rusa, a quien Londres limita sus declaraciones y solo las ofrece a través de voceros de la policía, aún cuando está en condiciones físicas, aptas para hablar.

Por su parte, el presidente sirio, Bashar al-Assad, advirtió que cualquier posible acción militar contra Siria por países de Occidente contribuiría a una desestabilización mayor de la región de Medio Oriente.

Tras recibir a Ali Akbar Velayati, asesor del líder de la Revolución islámica de Irán para Asuntos Internacionales, y a la delegación acompañante, el gobernante consideró que con esas acciones se pondría en riesgo la paz y seguridad internacionales.

Según un comunicado oficial, el mandatario también expresó que 'con cada triunfo en el terreno del Ejército de este país árabe suben las voces de algunos países occidentales y se intensifican sus movimientos', en un intento por cambiar el curso de los acontecimientos.

En la reunión también se afirmó que las amenazas de algunos países occidentales de agredir al territorio sirio sobre 'la base de mentiras e invenciones' ocurrieron luego de la liberación de la región de Ghouta Oriental, al este de Damasco.

Rusia, por su parte, denunció ante el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas que con ese falso pretexto, Washington prepara las condiciones para atacar bases militares y aeropuertos de este país árabe, acciones que tendrían una contundente respuesta.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/159790-rusia-demanda-respeto-al-derecho-internacional>



Radio Habana Cuba